

# Florian Sollfrank trumps auf

## Tennis-Talent des TC Kropfmühl glänzt mit Top-Leistungen

Mit dem erst 15-jährigen Florian Sollfrank wächst beim Tennisclub „Glück Auf“ Kropfmühl ein neues Talent heran. In den letzten Wochen sorgte der junge Spieler, der in der vergangenen Mannschafts-Saison für den TC Kropfmühl in der 1. Herrenmannschaft und Juniorenmannschaft jeweils in der Bezirksliga im Einsatz war, für Furore und schaffte faustdicke Überraschungen.

So konnte Sollfrank u.a. das 5. Flügelrader Jugendturnier, ein hochrangig besetztes Jugendturnier in Nürnberg, gewinnen. Dabei



**Gewohntes Bild:** Florian Sollfrank mit Pokal und Urkunde. – F.: Jellb.

schlug er neben Philipp Hofmann und Tim Holzhäuer im Finale den topgesetzten Kim-Florian Rapp, der rund 1500 Plätze in der deutschen Rangliste der Junioren vor ihm rangiert, klar mit 6:4 und 6:2. Außerdem dominierte Sollfrank beim 10. Heufelder Jugendturnier in Rosenheim die Einzel-Konkurrenz in der Altersklasse U16. Zusätzlich war der 15-Jährige in Rosenheim in der Doppel- und Mixed-Konkurrenz mit jeweils zweiten Plätzen sehr erfolgreich. Gleiches gilt für die Turniere in Passau (Stadtmeisterschaft) und

Zwiesel (Bayerwald-Cup) in der Altersklasse U16, wo sich Sollfrank mit beeindruckend Leistungen jeweils den Sieg sicherte.

Möglich wurden diese Erfolge nicht zuletzt dank der kontinuierlichen Jugendarbeit, die beim TC Kropfmühl höchsten Stellenwert genießt. Organisiertes Training mit ausgebildeten Trainern machen aus dem TC Kropfmühl eine Talentschmiede, was sich im Spielbetrieb durch etliche Mannschaften auf Bezirksebene niederschlägt. Weitere Infos zum TC Kropfmühl unter [www.tc-k.de](http://www.tc-k.de). – mj